



CONGRESS-BUNDESTAG YOUTH EXCHANGE (CBYX)

PREGUNTAS FRECUENTES - PADRES

¿Qué es el programa CBYX?

Establecido en 1983, el programa de Congress-Bundestag Youth Exchange (CBYX) es un programa de intercambio estudiantil entre Alemania y los Estados Unidos. Está patrocinado completamente por el Departamento del Estado. El Congreso de los Estados Unidos y el Bundestag (Parlamento) de Alemania patrocinan la beca y han facilitado el intercambio de más de 29,000 estudiantes de secundaria de Alemania y los Estados Unidos, y de profesionales jóvenes durante los últimos 41 años.

Cada año, el programa gestiona el intercambio de 210 estudiantes estadounidenses de secundaria para vivir y estudiar en Alemania durante un año. Al mismo tiempo, 235 estudiantes alemanes de secundaria vienen a los Estados Unidos.

CIEE selecciona a 105 de los 210 estudiantes estadounidenses en total para participar cada año. El territorio de CIEE ocupa 23 estados, Puerto Rico, las Islas Vírgenes de EE. UU. y Washington D.C. Nuestras organizaciones socios, Experiment e.V., GIVE e.V. y Partnership International e.V., apoyan a los estudiantes y encuentran las familias y los institutos educativos de acogida.

El programa tiene el fin de fomentar la diplomacia y la comprensión cultural, y además promueve el aprendizaje de alemán y de inglés. Como receptor de

la beca de CBYX, su hijo o hija será reconocido como un embajador juvenil de los Estados Unidos.

¿Qué está incluido en la beca de CBYX?

La beca CBYX incluye:

- Tarifa aérea internacional hacia y desde Alemania
- Orientación antes de la partida en Washington D.C.
- Campamento de inmersión lingüística y cultural de cuatro semanas
- Dos seminarios de 5 días a la mitad y al final del año
- Estancia en familia anfitriona en Alemania (comidas y alojamiento)
- Educación/clases en un centro educativo secundario en Alemania
- estipendio mensual de \$150
- Supervisión de coordinador/a local
- Asistencia de emergencia las 24 horas
- Seguro de salud y accidentes

¿Hay asistencia financiera disponible?

La mayoría de los gastos están cubiertos por la beca. Los estudiantes tienen que cubrir el costo del transporte hacia y desde Washington D.C. al principio y al final del programa. Además, hay que pagar las tarifas del pasaporte y del visado, y la manutención mensual para gastos personales. Todos los estudiantes reciben un estipendio de \$150 por mes para gastos personales. Para

individuos que demuestren necesidad financiera, una asistencia financiera es disponible para estos gastos. Se puede solicitar la asistencia financiera después de recibir la notificación de aceptación del programa.

¿Cuáles son los beneficios de participar en el programa de CBYX?

Como programa de inmersión total de cultura y lengua durante un año, CBYX fomenta un conocimiento profundo de interculturalidad y ayuda a los participantes a desarrollar relaciones internacionales que a menudo siguen a lo largo de la vida. Los participantes también tienen la oportunidad de sumergirse en una nueva lengua y cultura, mientras desarrollan su carácter y sus intereses académicos y profesionales. ¿Por qué es tan importante esto? Porque demostrar experiencia global y conocer otro idioma son destrezas inestimables en el mercado laboral. Después del final del programa, los participantes pueden tener acceso a una red online de los exalumnos del Departamento del Estado de los Estados Unidos y de CBYX.

¿Qué medios de seguridad hay para mi estudiante?

Student La seguridad y bienestar de los estudiantes son nuestra prioridad más alta en la administración del programa de CBYX. La beca incluye un seguro privado y extensivo de salud y de viaje que cubre al estudiante durante todo el programa. Si surge cualquier problema, Ud. y su estudiante tendrán acceso a un número de teléfono de emergencia tanto en Alemania como en los Estados Unidos las 24 horas del día, 7 días a la semana. Estos teléfonos están gestionados por empleados calificados de CIEE, Experiment e.V. o Partership International e.V. Se registran a los estudiantes con la embajada de los Estados Unidos. La información de las familias y los institutos educativos de acogida están vigilados por el Departamento del Estado de los Estados Unidos.



EE.UU. y es administrado por CIEE para Arizona, Colorado, Dakota del Norte, Florida, Georgia, Idaho, Kansas, Kentucky, Minnesota, Montana, Nebraska, Nuevo México, Carolina del Norte, Ohio, Oklahoma, Oregon, Puerto Rico, Carolina del Sur, Texas, Islas Vírgenes de EE.UU., Utah, Virginia, Virginia Occidental, Wyoming, Washington, y Washington, D.C.

CIEE y nuestros socios alemanes han creado una red cercana de soporte que funciona con una base local. Cada estudiante se asigna a un coordinador local – un voluntario alemán con formación profesional que vive en la misma región que la familia de acogida del estudiante.

Los coordinadores locales reciben formación para apoyar a los estudiantes a lo largo de su experiencia en Alemania. También son otro recurso para los estudiantes durante el periodo inicial mientras se acostumbran a su nuevo entorno en las comunidades. Son el enlace entre los estudiantes, las familias de acogida y los socios internacionales para abordar y resolver cualquier problema que pueda surgir a lo largo del programa. Los coordinadores locales y el personal de CIEE hacen entrevistas y encuestas periódicamente para que los estudiantes tengan otra oportunidad de compartir sus experiencias. Los estudiantes pueden contactar con los empleados de las organizaciones alemanas que están especializados en la seguridad y el apoyo de los estudiantes en cualquier momento durante el programa.

Finalmente, CIEE y nuestros socios alemanes están en contacto todos los días para asegurar el bienestar de los estudiantes durante el programa. En el caso de que haya preocupaciones de la salud o el bienestar de un estudiante, CIEE contactará a los padres del estudiante inmediatamente. Por supuesto, los padres de los estudiantes pueden contactar a CIEE en todo momento con cualquier duda o pregunta.

¿Puedo visitar a mi estudiante durante el año?

Sí. Los viajes de los estudiantes y las visitas de familiares de los Estados Unidos se aprueban caso por caso y solo durante la segunda mitad del año del programa. Así se asegura que los estudiantes puedan integrarse más rápidamente en las comunidades de acogida.

CONTÁCTENOS

Congress-Bundestag Youth Exchange Program
CIEE
600 Southborough Drive, Suite 104
South Portland, ME 04106

Teléfono: : 1.800.448.9944

Email: cb@ciee.org

Web: www.ciee.org/cbyx